



INTEGRIERTE GESAMTSCHULE CONTWIG

Ganztagsschule

Schwerpunktschule



**Starke
Schule**

Contwig, 03.11.2020

Liebe Eltern,

in dieser schwierigen Zeit möchte ich mich mit einem persönlichen Anschreiben an Sie wenden.

Seit Montag, den 02.11.2020, herrscht aufgrund einer Anordnung des Ministeriums in ganz Rheinland-Pfalz ab der 5. Klasse Maskenpflicht.

Dies ist sicherlich keine einfache Situation für Ihre Kinder, aber auch nicht für uns als Lehrer, die wir den ganzen Tag unterrichten und viel sprechen müssen.

Diese Maßnahme wurde aber vor dem Hintergrund rasant steigender Infektionsfälle getroffen, um vor allem zu vermeiden, dass bald Schulen geschlossen werden müssen.

Es ist bestimmt auch Ihr Wunsch, dass Ihre Kinder, unsere Schüler weiterhin jeden Tag zur Schule dürfen.

Unter diesem Gesichtspunkt sollten wir diese Maßnahme akzeptieren. Wir stellen jedem Lehrer frei, individuell in seinem Unterricht Entlastungssituationen zu schaffen, die ein kurzzeitiges Ausziehen der Maske ermöglichen.

Lassen Sie uns bitte gemeinsam als Schulgemeinschaft diese schwierige Zeit überstehen und noch enger zusammenrücken.

In diesem Sinne sage ich Ihnen Danke und wünsche ich Ihnen vor allem Gesundheit!

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Höchst
Direktor